

Globalización, desigualdad e injusticia social: implicaciones para la educación y la formación de adultos

INTRODUCCIÓN

Olmedo Bula-Villalobos

DOI: <https://doi.org/10.22458/ie.v26i40.4770>



La **desigualdad y la injusticia social** afectan los procesos de aprendizaje.



El objetivo del ensayo fue explorar el **impacto** de la globalización, la desigualdad y la injusticia social en la educación y la educación de adultos.

DESARROLLO DE LA EXPERIENCIA

01

La globalización ha unido al mundo en conocimiento, tecnología e información.

02

La desigualdad en la educación se manifiesta en las escuelas residenciales, el racismo y la invisibilidad de los grupos minoritarios.

03

La injusticia social se combate con movimientos en la educación de adultos, como el movimiento Antigónish, el colegio fronterizo y el movimiento del no contra el Tratado de Libre Comercio de Centro América (TLC).

SINTESIS Y REFLEXIONES FINALES

La desigualdad y la injusticia social tienen un impacto negativo en la educación y la educación de adultos.

Es necesario promover espacios de reflexión y conciencia para disminuir las injusticias y desigualdades sociales.

La educación y la educación de adultos pueden ser herramientas para combatir la desigualdad y la injusticia social causadas por la globalización.



Innovaciones
Educativas

Centro de Investigaciones en Educación (CINED)
Escuela de Ciencias de la Educación
Universidad Estatal a Distancia

Correo: innoveducativas@uned.ac.cr
Ap. postal 474-2050. San José, Costa Rica.
Teléfono: (506) 2527-2427

